

## Antisipasi Balapan Liar, Polsek Wanaraja Gelar Pengaturan Lalu Lintas Rawan Sore

Firmantono - [WANARAJA.XPRESS.CO.ID](http://WANARAJA.XPRESS.CO.ID)

Apr 1, 2024 - 20:01



GARUT | Pada Senin, 01 April 2024, sekitar pukul 16.30 WIB, anggota Polsek Wanaraja melaksanakan pengaturan lalu lintas di ruas Sawah Lega, Kecamatan Pangatikan - Wanaraja. Kegiatan ini dipimpin oleh Panit I Binmas Polsek Wanaraja, Aiptu Agus Setiawan, bersama dengan Bripka Heri, Bripka Asep Iwan Setiawan, dan Bripka Yanto Sugianto. Mereka bergerak dalam patroli dengan sasaran utama mengawasi penggiat balapan liar yang sering beraksi di jalur tersebut saat tidak ada petugas Polri.

Tindakan pengaturan lalu lintas ini merupakan bagian dari langkah preventif yang diambil oleh Polsek Wanaraja untuk mengurangi risiko terjadinya balapan liar di wilayah tersebut. Dengan adanya kehadiran petugas, diharapkan para penggiat balapan liar menjadi terhalang dalam melaksanakan aksi mereka. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk memberikan rasa aman bagi masyarakat yang

melintas di ruas jalan tersebut.

Patroli dan pengaturan lalu lintas ini menjadi wujud nyata dari komitmen Polsek Wanaraja dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukumnya. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat mengurangi angka kecelakaan dan gangguan ketertiban yang disebabkan oleh balapan liar. Selain itu, kehadiran polisi juga memberikan kesan bahwa hukum akan ditegakkan bagi siapapun yang melanggar aturan lalu lintas.

Kapolsek Wanaraja, AKP Abusono, S.H, M.H, memberikan apresiasi kepada anggotanya atas pelaksanaan kegiatan ini. Apresiasi ini sebagai bentuk penghargaan atas dedikasi dan kerja keras anggota Polsek Wanaraja dalam menjalankan tugasnya untuk melindungi dan melayani masyarakat. Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua pihak di wilayah Pangatikan - Wanaraja.

"Dengan adanya kehadiran petugas, diharapkan para penggiat balapan liar menjadi terhalang dalam melaksanakan aksi mereka, dan kegiatan ini juga bertujuan untuk memberikan rasa aman bagi masyarakat yang melintas di ruas jalan tersebut." ujar Agus.

Kegiatan ini juga menjadi bagian dari upaya Polsek Wanaraja dalam menjalankan fungsi preventifnya dalam menjaga ketertiban dan keamanan di masyarakat. Dengan adanya patroli rutin dan pengaturan lalu lintas, diharapkan dapat mencegah terjadinya tindakan kriminal dan pelanggaran lalu lintas yang merugikan masyarakat.( WnR ).